



小学部5年生 移動教室 ～高尾の森 わくわくビレッジ～



小学部5年生は10月12日（木）、13日（金）の一泊二日で移動教室に行ってきました。大型の貸し切りバスにゆったりと座り、スクールバスとはまた違った気分で出発しました。「高尾の森わくわくビレッジ」に到着すると、レストランでの食事やツリーハウスなどこれから始まることにわくわくしていました。楽しみなことや頑張りたいことを宣言した開校式を経て、高尾での生活がいよいよスタートしました。

体育室ではダンスとデカパンリレーに取り組みました。「うれしい！たのしい！大好き！」の曲に合わせて5年生全員で手をつないで踊りました。デカパンリレーでは、友達と腕を組み、速さを合わせて最後まで走り切りました。大きなツリーハウスに子供たちは大興奮！穴に潜ったり、滑り台で滑ったりとたくさん体を動かしました。

お風呂では頭や体を自分で洗ったり、お部屋では友達と協力して布団を準備したりと自立に向けてたくさんのことに取り組みました。レストランでは、カツカレーやチキンソテーなど給食とは違うメニューに舌鼓を打ち、ドリンクバーのジュースも自分で好きなものを選んで楽しんでいました。

閉校式で、頑張ったことや楽しかったことを発表した後に、わくわくビレッジの方にお礼を伝えて名残惜しくも出発しました。みんなでたくさんのことを経験したことで、友達との絆が深まりました。移動教室を終えて、子供たちはまた一つ逞しくなったように感じました。天気に恵まれたたくさん笑いあった二日間は、かけがえのない思い出となりました。

